



Der Bischof von Feldkirch

Hirschgraben 2 A-6800 Feldkirch  
T +43 5522 3485-7500 F -7509  
bischof@kath-kirche-vorarlberg.at  
www.bischof-von-feldkirch.at

Feldkirch, 5. Juli 2017

Sehr geehrter Herr Pfarrer!  
Lieber Mitbruder!

Im Rahmen der Juni-Vollversammlung der Österreichischen Bischofskonferenz in Mariazell haben wir uns auch über die Hungerkatastrophe in Ostafrika beraten. 20 Millionen Menschen sind dort derzeit akut vom Hunger bedroht. Das Leid der Menschen in Äthiopien, dem Südsudan, Somalia, Uganda, und Kenia ist unermesslich.

Als weithin hörbares Zeichen sollen deshalb am Freitag, 28. Juli 2017, um 15.00 Uhr zur Sterbestunde Jesu, österreichweit alle Kirchenglocken für fünf Minuten läuten und an das weltweite Sterben und Hungern erinnern.

Für das gute Gelingen der gemeinsamen Aktion ist die Beteiligung aller Pfarren ungemein wichtig. Darf ich Sie/dich deshalb darum bitten,

- **in den Gottesdiensten am 22. und 23. Juli über das Läuten gegen den Hunger zu informieren, das Anliegen dieser Kampagne im Gebet mitzutragen und**
- **auch in Ihrer / deiner Pfarre am 28. Juli alle Glocken läuten zu lassen.**

Ich danke Ihnen/dir für Ihre/deine Mithilfe. Gott möge die Ohren und die Herzen der Menschen öffnen. Sein Segen begleite uns und unser aller Tun.

Mit herzlichen Grüßen

+ Benno

Benno Elbs  
Bischof

W. Schmolly

Walter Schmolly  
Caritasdirektor